

Les travaux de réfection des canalisations entrent dans leur dernière phase



La tranchée rassemble un vaste réseau.

A.-F.I

Depuis trois ans, Sartène vit au rythme des travaux et des différents chantiers qui éclosent en centre-ville.

Pour l'eau potable et l'assainissement, ils ont repris en fin de semaine dernière, dans le respect des conditions sanitaires, après deux mois de suspension pendant la période de confinement.

Ils se concentrent au niveau de l'intersection de la rue Croce

et de la rue Bonaparte. La circulation est, de ce fait, ralentie rue Bonaparte et bloquée au niveau de la rue Croce. De nouvelles canalisations eau et assainissement ont été installées. « On doit réaliser le dernier maillage pour supprimer de manière définitive la dernière conduite d'eau », indiquait sur place lundi après-midi l'entrepreneur Pierre Castellani. Les travaux seront achevés en dé-



L'opération va être bientôt achevée.

A.-F.I

but de semaine.

Le vieux réseau resté sous terre est condamné.

À l'intersection des rues Croce et Bonaparte, l'opération de maillage des canalisations est délicate, car sous terre s'entrecroise un important réseau principal. « Nous sommes à la croisée des chemins », constate en plaisantant Pierre Castellani. « Dans cette zone, de

nombreux réseaux cohabitent et il y a tous les concessionnaires. EDF, Télécoms, eau, assainissement, pluvial, éclairage public au même endroit ».

Un secteur encombré en sous-sol, où les huit ouvriers de l'entreprise Castellani doivent redoubler de prudence durant cette dernière ligne droite.

A.-F.I